{"id":10598,"date":"2020-06-18T09:13:00","date_gmt":"2020-06-18T07:13:00","guid":{"rendered":"https:\/\/www.pdfvg.it\/?p=10598"},"modified":"2020-06-18T09:20:16","modified_gmt":"2020-06-18T07:20:16","slug":"trasporti-no-fedriga-di-lotta-e-di-governo","status":"publish","type":"post","link":"https:\/\/www.pdfvg.it\/2020\/06\/18\/trasporti-no-fedriga-di-lotta-e-di-governo\/","title":{"rendered":"Trasporti: no Fedriga &#8220;di lotta e di governo&#8221;"},"content":{"rendered":"\n<p><strong>SHAURLI: FVG A RISCHIO VENETIZZAZIONE<\/strong><\/p>\n\n\n\n<p>\u201cFar ripartire aerei e treni in Friuli Venezia Giulia \u00e8 un impegno di tutti ma deve esserlo prima di tutti di <strong>chi governa la Regione, che deve avere autorevolezza<\/strong>, capacit\u00e0 di sedersi ai tavoli e ottenere ogni tanto qualche risultato\u201d. Lo afferma il segretario regionale Pd Fvg Cristiano Shaurli, in merito ai problemi di collegamento aereo e ferroviario tra il Friuli Venezia Giulia e, in particolare, Roma.<\/p>\n\n\n\n<p>Per l&#8217;esponente dem \u201cnon funziona il &#8216;Fedriga di lotta e di governo&#8217;, che <strong>fa la voce grossa e poi scarica sempre su altri i suoi insuccessi<\/strong>: inizi a risolvere qualche problema e non faccia solo battaglia di partito. Il presidente della Regione \u2013 precisa Shaurli &#8211; dovrebbe saper <strong>coinvolgere tutti i parlamentari e le Istituzioni<\/strong> a difesa degli interessi del territorio\u201d.<\/p>\n\n\n\n<p>\u201cQui parliamo del futuro del Friuli Venezia Giulia, che rischiamo di vedere sempre pi\u00f9 marginalizzato anzi sempre pi\u00f9 &#8216;venetizzato\u201d e \u2013 aggiunge Shaurli &#8211; se c&#8217;\u00e8 un <strong>colpevole dell&#8217;isolamento della nostra regione<\/strong> questi \u00e8 chi la regione dovrebbe governare tutelare\u201d.<\/p>\n","protected":false},"excerpt":{"rendered":"<p>SHAURLI: FVG A RISCHIO VENETIZZAZIONE \u201cFar ripartire aerei e treni in Friuli Venezia Giulia \u00e8 un impegno di tutti ma deve esserlo prima di tutti di chi governa la Regione, che deve avere autorevolezza, capacit\u00e0 di sedersi ai tavoli e ottenere ogni tanto qualche risultato\u201d. Lo afferma il segretario regionale Pd Fvg Cristiano Shaurli, in [&hellip;]<\/p>\n","protected":false},"author":3,"featured_media":10602,"comment_status":"open","ping_status":"open","sticky":true,"template":"","format":"standard","meta":[],"categories":[5],"tags":[19,241,244,273,571,630,658],"acf":[],"_links":{"self":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/10598"}],"collection":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts"}],"about":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/types\/post"}],"author":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/users\/3"}],"replies":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/comments?post=10598"}],"version-history":[{"count":2,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/10598\/revisions"}],"predecessor-version":[{"id":10600,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/posts\/10598\/revisions\/10600"}],"wp:featuredmedia":[{"embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media\/10602"}],"wp:attachment":[{"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/media?parent=10598"}],"wp:term":[{"taxonomy":"category","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/categories?post=10598"},{"taxonomy":"post_tag","embeddable":true,"href":"https:\/\/www.pdfvg.it\/wp-json\/wp\/v2\/tags?post=10598"}],"curies":[{"name":"wp","href":"https:\/\/api.w.org\/{rel}","templated":true}]}}
